

Pembangunan Fasilitas Air Bersih dan Pembuatan Sumur Bor Dalam Rangka HUT Bhayangkara Ke 78 Polres Karawang

Safiyudin - KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM

Jun 21, 2024 - 14:14



Polres Karawang - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polres Karawang melaksanakan kegiatan sosial dengan melakukan Pembangunan Fasilitas Air Bersih dan Pembuatan Sumur Bor serta Pemberian Bansos Hari Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024. Jumat (21//2024).

Kegiatan dihadiri Kapolres Karawang Akbp Wirdhanto Hadicaksono beserta Wakapolres Karawang Kopol Prasetyo PN, PJU Polres Karawang, Kapolsek Rayon 1 Polres Karawang. Personil Polri dan ASN dan bhayangkari, serta Muspika Kec Ciampel, tokoh masyarakat.

Pembangunan Fasilitas Air Bersih dan Pembuatan Sumur Bor merupakan bagian dari rangkaian kegiatan sosial Polres Karawang dalam memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Ujar Kapolres dalam sambutannya.

Ditambahkan, pembangunan Fasilitas Air Bersih dan Pembuatan Sumur Bor ini bertujuan untuk membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan dasar air bersih. jelasnya.

Pembangunan fasilitas air bersih dan pembuatan sumur bor dilakukan ditiga lokasi yaitu di Kp Cisaga Dusun Sukamulya Rt 30 Rw 15 Desa Mulyasejati Kec Ciampel Kab Karawang. Dusun Waru Rt 05 Rw 06 Desa Tegalega Sejati Kec Ciampel Kab Karawang dan Kp Palasari Rt 06 Rw 04 Desa Kutalanggeng Kec Tegalwaru Kab Karawang.

Pada kesempatan tersebut Kapolres juga mengungkapkan bahwa kegiatan ini adalah bentuk nyata kepedulian Polri terhadap masyarakat, khususnya dalam membantu memenuhi kebutuhan air bersih yang sangat vital.

“Kami berharap dengan adanya fasilitas air bersih dan sumur bor ini, masyarakat Ciampel khususnya, dapat lebih mudah mengakses air bersih, sehingga dapat meningkatkan kualitas hidup mereka, tandas Kapolres.

Kapolres Memohon doa kepada masyarakat di umur yang ke 78 tahun ini makin berguna untuk dalam pelayanan kepolisian dan Semoga kegiatan ini menjadi amal jariah, bisa menjadi pengabdian terbaik bagi kami, imbuhnya.

Dan pembuatan sumur bor dalam ini diharapkan dapat membantu dan mengatasi persoalan air bersih di wilayah setempat. Polres Karawang, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Dalam Kegiatan Pembangunan Fasilitas Air Bersih dan Pembuatan Sumur Bor di 3 titik lokasi tersebut, sekaligus dilakukan Pemberian Bansos Berupa Kantung Beras 5 Kg, Tepung terigu, minyak sayur, gula dari Polres Karawang untuk Warga Masyarakat Ds. Mulyasejati dengan jumlah 102 KK. (AD)